

Domingo 22 septiembre LANZAROTE – MADRID - NAIROBI

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la salida para trámites de facturación y embarque con destino a Madrid. Llegada, recogida de equipaje y facturación para Volar con destino a Nairobi, vía Dubai. Cena y desayuno a bordo

Lunes 23 septiembre NAIROBI

A la llegada al Aeropuerto Internacional Jomo Kenyatta, haremos los trámites de Inmigración y Aduanas. Asistencia en el aeropuerto a su llegada y nos recogerán para hacer traslado al hotel. Una vez hecho el check in, tendremos tiempo libre hasta la hora de la cena. Iremos caminando al restaurante Carnivore, un restaurante archiconocido en la capital, por las carnes cocinadas al estilo rodicio, incluidas las carnes exóticas de cocodrilo y avestruz. Regreso a pie al hotel y alojamiento en Tamarind Hotel.



Martes 24 septiembre NAIROBI – RESERVA NACIONAL DE SAMBURU

Desayuno y salida del hotel a las 07:00 hrs hacia la Reserva Nacional de Samburu, conduciendo hacia el norte, pasando Nanyuki, donde cruza el ecuador y se hará una parada para una breve demostración del efecto Coriolis. Continuaremos más hacia el norte pasando Isiolo, la puerta de entrada a los parques de la frontera norte de Buffalo y Shaba. Llegada a su campamento para almorzar. Tras un ratito de descanso, comenzaremos nuestro primer safari al atardecer, para observar animales salvajes en la Reserva: ¡Con suerte, será una oportunidad para ver los cinco especiales de esta área! Cena y Alojamiento en Sarova Shaba Lodge (Habitación estándar – Régimen de pensión completa).



RESERVAS NACIONALES DE SAMBURU, BUFFALO SPRINGS Y SHABA

El fuerte contraste de colores es la característica más notable de las Reservas Nacionales de Samburu, Shaba y Buffalo Springs. Las colinas circundantes y los azules de un cielo infinito, el marrón del río Uaso Nyiro, los suelos polvorientos blanquecinos, intercaladas con los verdes intensos de la vegetación semidesértica y la prehistoria palmera de la Tebaida ramificada o palmera dum, dispersas entre las rocas de granito y antiguos flujos de lava negro, que se encuentran en la Reserva de Shaba. La vida animal de la región también rinde homenaje a la paleta del artista, curiosas avestruces somalíes de patas azules, castañas jirafas reticuladas, las cebras de Grevy en blanco y negro, las gacelas Gerenuk endémicas del norte y el gris-verde de los cocodrilos

del Nilo que habitan en el Rio Uaso Nyiro que fluye a través de Shaba y Samburu. Samburu a menudo se considera la mejor zona de observación de leopardos del país. Samburu es a menudo considerado el país mejor zona de leopardo de visión, y para el avistamiento de manadas de leones, guepardos, manadas de elefantes y búfalos en todas las reservas está prácticamente garantizado. La avifauna de esta zona, que va desde el urogallo hasta los martines pescadores multicolores y las espectaculares águilas y halcones, llama la atención por su diversidad, así como por su colorido...

Miércoles 25 septiembre. RESERVA NACIONAL DE SAMBURU

Hoy disfrutaremos de un día de safaris, comenzando al amanecer y culminando el día con un safari al atardecer nos llevaran en los Jeeps 4x4 con techo abatible, en busca de los mejores avistamientos. A media mañana, regreso al lodge, y tendrán tiempo podemos aprovechar para darnos un chapuzón en la piscina. Pensión completa en el hotel.



Jueves 26 septiembre RESERVA NACIONAL DE SAMBURU – LAGO NAIVASHA

Después del desayuno, salimos hacia el lago Naivasha, haciendo una parada ver las cataratas Thompson en Nyahururu, donde almorzaremos. Después del almuerzo continuamos hasta la rivera del lago Naivasha, donde haremos un recorrido en navegacion (1hora Aprox) en el lago. Llegamos al Sopa Logde, donde tendremos alojamiento y la cena. (Habitación estándar – Régimen de pensión completa).

LAGO NAIVASHA

Este hermoso lago, situado en el Valle del Gran Rift, toma su nombre de la palabra de Maa "tempestuoso", o de mal humor. Está ubicado cerca del Monte Longonot (un antiguo volcán ahora extinto). Los respiraderos y cuevas submarinas que conectan el lago con el monte hacen que sea imposible adivinar la profundidad exacta del lago. Las fuertes corrientes del lago hacen que su temperatura media sea muy variable y que podamos encontrar un lago de aguas serenas y claras por la mañana y agitado y gris por la tarde. Naivasha era considerado el corazón de la población de colonos de la opulenta "Happy Valley" durante la época colonial en el siglo 20. El lago Naivasha es extremadamente popular entre los visitantes que quieren disfrutar de un relajado paseo en barco para avistar las más de 350 especies de aves que lo habitan (entre las que se encuentran águilas pescadoras, garzas y garcetas, calamón, manitas de lirio y la focha cornuda roja) o para admirar a las familias de hipopótamos que habitan el lago. Aquellos que prefieren un ritmo más rápido pueden contratar una lancha y un crucero por el lago en un estilo espectacular. La isla de la Media Luna Roja, a la que dependiendo de los niveles de agua se puede acceder por carretera, es un santuario de vida silvestre único que se encuentra en el lago Naivasha. Gran cantidad de animales de las llanuras habita el santuario, que es visitado a pie. Uno de los principales atractivos.

Viernes 27 septiembre PARQUE NACIONAL ABERDARE – PARQUE NACIONAL LAGO NAKURU

Después del desayuno nos reuniremos con el conductor/guía de Safari y partiremos hacia el Parque Nacional del Lago Nakuru, donde comenzaran el safari de día completo en el parque hasta la hora del almuerzo en el hotel y a continuación seguirán con el safari de la tarde en el parque, para poder deleitarse con las imágenes de rinocerontes, flamencos, marabúes y pelicanos, los más presentes en este parque, a parte de los felinos en los arboles, que quieren evitar la humedad a toda costa, y les ha hecho grandes trepadores.

Cena y alojamiento en Sarova Lion Hill Lodge (Habitación estándar – Pensión completa).



El parque Nacional del LAGO NAKURU, se encuentra a 140 Km de Nairobi, en el centro de Kenia, en el Gran Valle del Rift (distrito de Nakuru) y cubre un área de 188 km². El parque bordea completamente el lago del mismo nombre, que en condiciones normales ocupa una tercera parte de la superficie total del parque, y hacia el sur se extiende hasta la cascada Makalia. El Lago Nakuru es poco profundo, de aguas fuertemente alcalinas que cuenta con una extensión de 62km² aproximadamente. La orilla del lago está limitada por el cráter de Menengai al norte, las colinas Bahati al noreste, la colina del León al este, el cráter Eburu al sur y el escarpe de Mau, al oeste. Tres grandes ríos, el Njoro, Makalia y Enderit, vierten sus aguas en el lago, junto con varios manantiales a lo largo de la orilla. El Lago Nakuru fue declarado santuario de aves en 1960 y obtuvo la categoría de Parque Nacional en 1968. Una extensión en el norte se añadió al parque en 1974 y el lago fue designado como sitio "Ramsar" en 1990. La base alimenticia de la población de flamencos menores del lago es la *Spirulina platensis* cianofita que normalmente se encuentra en gran cantidad en sus aguas. Las orillas del lago están rodeadas de terrenos pantanosos, que al evaporarse durante la estación seca se convierten en placas blanquecinas de sal. Hoy en día se encuentran muy pocos flamencos ya que el nivel de agua ha subido mucho y es más difícil acceder la base del lago para comer, por lo cual, la mayoría de ellos han migrado.

El bosque ribereño, hacia el sur, forma el clásico paisaje africano de sabana arbustiva y acacias. Las orillas oriental y occidental están enmarcadas por elevaciones con magníficas vistas sobre el lago: La Colina del León, del Babuino y Memorias de Africa. La del Babuino está situado al oeste del lago, es el hábitat preferido por muchas de las especies animales que pueblan el parque. El bosque de Euphorbia (cactus candelabro) predomina en la parte este del parque. El parque nacional cuenta con varias zonas de picnic y observatorios de aves.



Sábado 28 septiembre PARQUE NACIONAL LAGO NAKURU – RESERVA NACIONAL MAASAI MARA

Tras el desayuno, salida a las 07:30 hrs. hacia la mundialmente famosa Reserva Nacional Maasai Mara, conduciendo a lo largo del valle del Rift, pasando por Mai Mahiu, y Narok, la capital Masai. Llegada al campamento Sarova Mara a tiempo para el almuerzo. Por la tarde, recorrido para observar animales salvajes (a las 16:00 hrs) en la Reserva de Maasai Mara, generalmente aclamada como la mejor zona de observación de animales salvajes del mundo. Regreso al campamento al atardecer, para cenar y pernoctar Mara Sopa Lodge (régimen de pensión completa).

MASAI MARA

Mara es el corazón de la región Masai y está considerada como una de las reservas de vida salvaje más grandes de África. El ecosistema Mara-Serengeti alberga la mayor migración de mamíferos de la tierra. Mara, aunque conforma sólo una cuarta parte de la superficie total del ecosistema, es fundamental para la supervivencia de todo el sistema, ya que es la fuente de forraje y comida para la migración de animales a través del Serengeti en puntos críticos de la temporada seca. Sólo el 25% del hábitat de la fauna del ecosistema está dentro de la reserva Nacional de Masai Mara, el resto se encuentra dentro áreas de conservación y las zonas agrícolas que se encuentran al norte de la reserva.

La migración tiene lugar cuando en las llanuras del norte del Serengeti se agotan los pastos, empujando a los animales a buscar pastos nuevos hacia el norte, en dirección a Kenia. Ambos parques, Serengeti en Tanzania y Masai mara en Kenia, comparten ecosistema y están divididos únicamente por la frontera imaginaria entre ambos países. Los visitantes se unen a las grandes manadas de ñus de las colinas de Loita, al este de Mara. Conducir en medio de las inmensas manadas es una experiencia inimaginable. Con los ojos fijos en el espectáculo, el aire que transporta los olores, el polvo y los sonidos de los cientos de miles de animales. No existe otro lugar en la tierra que se pueda comparar a este. Cuando la hierba de Mara ha sido ya devorada y las lluvias en Tanzania han hecho crecer nuevos brotes en la vecindad, las grandes manadas vuelven al sur,

recorriendo cientos de kilómetros de regreso a las llanuras del Serengeti y Ngorongoro, donde las crías se fortalecerán para emprender el difícil viaje hacia el norte, de nuevo, seis meses después. La combinación del suave clima, las vistas espectaculares y la gran variedad de vida salvaje hacen de la Reserva Nacional de Masai Mara el destino más popular de Kenia.

Domingo 29 septiembre RESERVA NACIONAL MAASAI MARA

Desayuno en el lodge. Hoy dedicaremos el día completo al safari fotográfico, en esta reserva tan conocida a nivel mundial por la calidad de sus safaris, la variedad de flora y fauna en la extensa sabana. Hoy



haremos safari de día completo con almuerzo tipo picnic, y así poder llegar al río Mara y poder ver la comunidad de hipopótamos y cocodrilos que tantas veces hemos visto en los documentales de naturaleza, pero esta vez en vivo y en directo

Día en pensión completa y alojamiento en Mara Sopa Lodge.



Lunes 30 septiembre RESERVA NACIONAL MAASAI MARA – NAIROBI - MADRID

Después del desayuno, emprendemos el viaje de regreso a la capital del país, Nairobi, justo a tiempo para el almuerzo en el Karen Blixen Coffee Gardens, un restaurante ubicado en el barrio residencial de Karen y de ahí, haremos la visita del Centro de Jirafas, un orfanato donde se muestra la información de los distintos tipos de jirafas, y se las puede dar de comer desde una plataforma que estas a la altura de sus cabezas, toda una experiencia para despedirse del país. A la hora prevista, traslado al aeropuerto Jomo Kenyatta para facturar y volar con destino a Madrid, vía Dubái. Noche abordo.

Martes 1 octubre MADRID – LANZAROTE

Llegada a Madrid, recogida de equipaje y facturación para volar con destino a Lanzarote. Llegada a la isla y fin de nuestros servicios.

PRECIO por persona:

En habitación doble	3.625 €
En habitación Individual	3.995 €
3ª persona en triple	€

VUELOS: con Iberia y Emirates

22/09 Lanzarote – Madrid	
Madrid – Dubai	22:05 – 07:10+1
Dubai – Nairobi	10:15 – 14:15
30/09 Nairobi – Dubai	22:15 – 04:50+1
1/10 Dubai – Madrid	07:40 – 13:25
Madrid - Lanzarote	

HOTELES PREVISTOS o similares:

- Tamarind Tree
- Samburu Sopa Lodge
- Lake Naivasha Sopa Lodge
- Lake Nakuru Sopa Lodge
- Mara Sopa Lodge

INCLUYE:

- Billete de avión Lanzarote-Madrid y vuelta con residente canario
- Vuelo Madrid Nairobi y vuelta a Nairobi, vía Madrid y Dubai.
- Visa de entrada al país.
- Alojamiento según hoteles o lodges previstos en apartado HOTELES
- Ruta y comidas según itinerario.
- Guía-chofer en 4x4 Landcruiser durante todo el circuito. Para 5-7 personas por coche.
- Seguro de asistencia y por gastos de cancelacion (ver condicionado).
- Tasas aéreas. A verificar en el momento de la emisión de los billetes.
- Acompañante de la agencia

NO INCLUYE:

- Todo lo que no está en el programa como tal o en el apartado INCLUYE.
- Propinas para guías / chofer

Nota:

El equipaje a llevar por persona es una maleta de 23 kg y un bolso de mano hasta 8 kg, por persona. La **documentación**, Pasaporte en vigor. **No recomendado** para **personas con movilidad reducida**